
 

 
 
École de la Renaissance 

  370 boul. d’Annecy, Blainville, Qc. J7B 1J7 
Téléphone : 450-433-5375 Télécopieur : 450-433-5378 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

 

Séance ordinaire 
15 octobre 2024 

 
PRÉSENT ABSENT  

X  Madame Caroline Côté, Parent membre 

X  Monsieur Frédérick Stadler, Parent membre 

X  Monsieur Nicolas Lapointe, parent membre 

X  Madame Janick Villeneuve, Parent membre 

X  Madame Jacinthe Hogue, Parent membre 

X  Madame France Bernier, directrice 

X  Madame Sophie Beetz, représentante du personnel enseignant 

X  Madame Katherine Bolduc, représentante du personnel enseignant 

X  Madame Dominique Tessier, représentante du personnel enseignant 

X  Madame Christine Lambert, représentante personnel service de garde 

X  Madame Ariane Zurbuchen, représentante des professionnels 

 X Monsieur Patrice Lacelle, Parent membre substitut 

 X Madame Myriam Charlebois. Parent substitut 

   

 
 1. Ouverture de l'assemblée 
  L'assemblée est ouverte à : 19h01 
   
 2. Nomination d’une secrétaire de réunion 

Dominique Tessier se propose 
CE-24/25-
012 

3. Adoption de l’ordre du jour de la séance 15 octobre 2024 2024 
IL EST PROPOSÉ PAR KATHERINE BOLDUC d’adopter l’ordre du jour tel quel. 
Adopté à l’unanimité.      
 

CE-24/25-
013 

4.  Adoption du procès-verbal de la séance du 17 septembre 2024 
IL EST PROPOSÉ PAR ARIANE ZURBUCHEN d’adopter le procès-verbal tel quel. 
Adopté à l’unanimité.      
 

 5.  Parole au public 
Pas de public 

CE-24/25-
014 

6.  Plan de lutte  
France présente le plan de lutte 24-25. Nous procéderons dorénavant à un sondage aux élèves 2 
fois par année afin d’ajuster nos interventions. 
IL EST PROPOSÉ PAR NICOLAS LAPOINTE d’adopter le plan de lutte tel quel. 
Adopté à l’unanimité. 
 

CE-24/25-
015 

7. Budget aide aux parents 

L’école Fontainebleau nous propose de se joindre à eux pour faire venir la Dre Nadia qui donne une 

conférence sur la persévérance scolaire. Le coût serait de 1000$. La conférence aurait lieu le mardi 

3 décembre à 18h30 à l’école de Fontainebleau. Ce serait gratuit pour les parents. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR JANICK VILLENEUVE d’accepter l’offre de conférence telle quelle. 

Adopté à l’unanimité. 

  

Les livres achetés pour les parents sont toujours disponibles et sont empruntés régulièrement. 

Souvent, les intervenants conseillent des livres aux parents qui vont par la suite les empruntés au 

bureau de Josée. 

  

Sophie s’informera pour une autre conférence donnée par sa cousine afin d’utiliser le budget restant. 

 
 



 

 
CE-24/25-

016 

 

8.  Campagne de financement 24-25 

T-shirts : Ils seront disponibles lors des rencontres de parents. Une table sera installée le 

21-22 novembre. 

Calcul Othon : 18 au 21 avril (à Pâques) 

Colle-à-moi : ça continue 

Super Recycleur : 25 octobre et au printemps 

  

***Autres événements où on sollicite les parents 

15 nov. pour le 24h Tremblant 

Semaine du 2 décembre pour les paniers de Noël 

On ramasse des canettes vides pour aider une amie d’une surveillante qui est malade 
 

 9. Consultation cadre d’organisation scolaire  

La consultation est complétée et envoyée au centre de service. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-24/25-
017 

 
 

10.  Bloc d’information 
a) Présidente 
b) Délégué au comité de parents 

Salon nationale de l’éducation les 17 et 18 octobre 2024 
c) Délégué de l’OPP 

Les sacs de bonbons seront faits un mardi soir. 

Nicolas a envoyé un sondage aux parents pour avoir des suggestions d’activités. Il 

y a une demande pour des activités sportives. Le gymnase de l’école pourrait être 

disponible.  

En résumé : 

Octobre : distribution de bonbons 

Décembre : Père Noël 

Cet hiver : activité sportive parents-enfants 

Mai : soirée cinéma 
d) Service de garde 

Lors de la dernière journée pédagogique, il y a eu une sortie au zoo. Tout a bien 

été. 

Les activités parascolaires ont débuté. 

 

e) Direction et personnel enseignant 
Nous avons eu une pratique de feu. 

Une pratique de confinement barricadé aura lieu en décembre. 

Les 1e communications sont faites. 

Nous faisons des pratiques de rang avec beaucoup de modélisation.  

Nous avons approuvé une sortie pour les 1e année. 

 

 

 
 11. Questions diverses 

  
CE-23/24-

018 
12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

IL EST PROPOSÉ par Ariane Zurbuchen la levée de l’assemblée à 20h32 
   
   

 
  La direction, Madame France Bernier 

 
 
________________________________________________________________________ 
La présidente, Madame Janick Villeneuve 
 
 

   

Le secrétaire, Madame Dominique Tessier 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


